
 

 
 1月累計 4月～12月 

組合員ふやし 46人 1068人 

出資金ふやし 275万円 8205万円 

純  増 9.2万円 1542万円 

やりました！ 八幡東支部再建総会！！ 
1月 24日（水）、数年間休眠状態であった八幡東支部が、１６名の参加のもと 

開かれた再建総会で再建を確認しあいました。再建に至るまでには、組合員さんや職員による幾度も

の訪問行動、脳いきいき教室の開催等々があいました。ものわすれ班会へと発展し、継続する中で学 

習会への参加とつながり、運営委員の選出に至りました。今総会では３名の運営委員が確認されまし

たが、随時、担い手を募集していく予定です。総会では福山院長のメッセージの紹介とともに、参加

者からお祝辞をいただき、ピアノと歌で祝いました。思い出話もたくさん飛び出す、楽しい再建総会

でした。 

あかるいまち２１ 

【指導員によるストレッチ】 
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八幡幡東支部再建に際してお祝い申し上げます。 

不二サッシ工場跡地取得からの大変慌ただしいス

ケジュールの中で、2004 年には盛大な 5000 人の

健康まつりが開催されるなど、組合員さんの力を

大いに発揮いただき、2005年 6月医科歯科の生協

さえき病院へ向けて、開設担当の職員の背中を強

く押していただきました。有り難うございました。 

病院の存在地である八幡東に支部が再建されるこ

とは大変うれしいことで、組合員さんと医療、介

護の場での協同、平和の問題などでの運動もがん

ばりたいと思います。当然のことですが組合員さ

んの力なしでは生協病院は成り立ちませんし、わ

たしたちも目標を失うことになります。組合員さ

んと一緒に地域の暮らしを守る、よりよい地域づ

くりにがんばっていきたいと思います。よろしく

お願いします。 

      生協さえき病院 院長  福山慎二   

 八幡東支部再建宣言 

    ～支部再建への思い～ 

 休眠状態であった八幡東支部再建の願い

は周りの組合員さんや職員さんから聞いて

おりました。 しかし、班活動は楽しくても、

運営委員会は難しそうで、誰かがやってくれ

たらいいのに、とあまり考えていませんでし

た。 

先日、フレイルの学習会に参加しました。 

フレイル（虚弱）にはなりたくないとは思い

ました。そのためには口の健康、運動、食事

が大切なことと同様に、社会参加が大事であ

ることを知りました。支部の運営委員になる

とは今までより以上に社会参加することだ

と思いました。 

地域や生協のため、そして自分自身の健康

づくりのために、本日ここに八幡東支部再建

を宣言いたします。 

運営委員  横田志津子 
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